

Constata Ramiro Valdés avances en provincia cubana de Artemisa



La Habana, 30 nov (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, constató los avances que experimenta la occidental provincia de Artemisa al visualizar los cambios notables del territorio.

Al transitar por la calle Céspedes, detenerse por unos minutos en el bulevar, la casa de la música y visitar el Hospital Provincial Ciro Redondo, el también Comandante de la Revolución rindió homenaje al combatiente Rebelde a 60 años de su caída en combate y que la institución hospitalaria lleva su nombre.

Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, miembro del Buró Político del Partido, constató los avances que experimenta la provincia de Artemisa al visualizar los cambios notables del territorio.

Al transitar por la calle céspedes, detenerse por unos minutos en el bulevar, la casa de la música y visitar el Hospital Provincial Ciro Redondo García, Ramiro Valdés también rindió homenaje al joven combatiente Rebelde a 60 años de su caída en combate.

Acompañado por las máximas autoridades en Artemisa, Ramiro Valdés se preocupó por la marcha de las acciones constructivas que se ejecutan en el centro asistencial.

En las salas de parto y preparto, insistió en que las atenciones médicas se correspondan con los esfuerzos que realiza nuestro país para dotar de tecnología de punta a servicios hospitalarios como el

reconstruido en el centro artemiseño.

Fuente: RReloj/Arián Ramos Gutiérrez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/148990-constata-ramiro-valdes-avances-en-provincia-cubana-de-artemisa>



Radio Habana Cuba